

Die CDU hat im Rahmen ihrer Bachpatenschaft der vergangenen Woche einen Abschnitt des Aischbachs gepflegt. Durch das Zurückschneiden der Vegetation auf einer Seite erhält der Bach Platz und Luft. Ein herzliches Dank geht an die tatkräftigen Helfer, die ihre Freizeit und Arbeitskraft eingebracht haben.



 [Drucken](#)

 [PDF](#)



[RSS](#)

[Abonnieren](#) ...



<http://www.cdu-muenchingen.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=101&printview=1&pdfview=1>

Powered by  
[Contrexx WCMS](#)